

Guru Mulai Hadir di SDN Pondokcina 1 Hari Ini, Relawan: Baru Setengahnya, Kami Siap Mengajar Kembali

Pemerintahan Kota Depok awal hari ini sudah [Berita Olahraga Bulutangkis](#) mendatangkan kembali guru ke SDN Pondokcina 1, Senin 19 Desember 2022. Tetapi, dari lebih kurang 15 guru, cuma enam guru yang dibalikkan. Bekasnya belum juga dibolehkan kembali oleh Dinas Pengajaran Kota Depok.

Salah satunya orangtua pelajar, Cici Kurnia, 42 tahun menjelaskan, dari curhatan hati beberapa guru padanya, mereka inginkan kembali, tetapi menanti surat sah dari Kepala Dinas Pengajaran Kota Depok Wijayanto.

"Ini hari guru yang datang baru 6 orang, yang telah relokasi jangan kembali, mereka menanti surat tercatat dari Disdik," kata Cici ke Tempo, Senin 19 Desember 2022.

Dalam pada itu, salah satunya sukarelawan SDN Pondokcina 1, Sigit Widodo menjelaskan, bila Pemerintahan Kota Depok tidak selesaknya menormalkan kembali aktivitas belajar mengajarkan di SDN Pondokcina 1 sama seperti yang dijanjikannya, beberapa sukarelawan siap menemani kembali pelajar-siswa di situ.

"Di SDN Pondokcina 1 ada 12 kelas, memiliki arti baru 1/2 yang ditemani oleh guru. Jika Pemerintahan Kota Depok serius memenuhi janjinya, semestinya semua guru telah kembali lagi ke sekolah ini hari," kata Sigit.

Evaluasi belum 100 % normal

Karena evaluasi belum 100 % normal, sukarelawan memilih untuk menyimak keadaan saat sebelum bubarkan diri. "Kami stand by dahulu, jika diperlukan oleh orangtua siswa kami setiap waktu siap mengajarkan kembali," tegas Sigit.

Susul pernyataan Walikota Depok, Muhammad Idris, yang mengatakan aktivitas belajar akan selesaknya dibalikkan ke SDN Pondokcina 1 sampai ada sekolah alternatif yang pantas untuk relokasi siswa, orangtua siswa minta sukarelawan untuk selalu menemani sampai permasalahan usai 100 %.

"Penuhi keinginan orangtua siswa itu, kami sudah siap menemani aktivitas belajar setiap waktu diperlukan," tutur Sigit.

Sukarelawan mengharap semua guru dapat kembali lagi ke sekolah minggu ini saat sebelum liburan semester yang hendak diawali pada 24 Desember 2022. "Kedatangan guru selengkapnya di SDN Pondokcina 1 akan memperlihatkan niat baik Pemerintahan Kota

Depok pada beberapa para siswa dan kami mengharap mulai semester depan aktivitas di sekolah dapat normal 100 % sama seperti yang dijanjikannya," kata Sigit.

Deolipa Yumara mengatakan tidak akan cabut laporan polisi pada Wali Kota Depok Mohammad Idris dalam kasus SDN Pondokcina 1.

Politisi PDIP kritikan Mohammad Idris yang dipandang mengemis untuk bangun sekolah, walau sebenarnya anggarkan bangun alun-alun Depok Rp 60 miliar.

Masyarakat Kota Depok dibawa membuat video perkataan terima kasih untuk kerja Pemerintahan Kota

Pemerintah kota Depok tunda relokasi SDN Pondokcina 1 sesudah support bujet dari Pemerintah provinsi Jawa Barat diundur

Deolipa Yumara tidak mau mengikutsertakan orangtua pelajar SDN Pondok Cina 1 dengan permasalahan hukum.

Kementerian sampaikan animo ke Ridwan Kamil yang tunda pemberian kontribusi pembangunan mushola di lokasi SDN Pondok Cina 1 Depok.

Wali Kota Depok Mohammad Idris minta masalah SDN Pondokcina 1 tak lagi diperpanjang, karena faksinya sudah tunda relokasi.

Francine Widjojo minta Pemerintahan Kota Depok memberikan fasilitas tatap muka semua orangtua pelajar SDN Pondokcina 1.

Politisi PDIP resah atas keputusan Heru Budi Hartono yang memotong batasan umur petugas PJLP. dan Wali Kota Depok menunda relokasi SDN Pondokcina 1.

Team Advokasi SDN Pondokcina 1 menghargai cara Pemerintah kota Depok yang pada akhirnya tunda relokasi sekolah untuk ditukar jadi mushola.